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Für die Zukunft gesattelt.

www.kreis-warendorf.de

WIR sind der 
Werkcampus

•	 �Der Werkcampus hilft dir seit 2017  
bei der Arbeitssuche. 

•	 �Wir sind ein Teil vom Jobcenter Kreis Warendorf. 
•	 �Wir machen Bildungs-Programme für Leute,  

die Geld vom Staat bekommen und arbeiten 
können. 

•	 �Wir haben Coaches, die dir bei der  
Arbeitssuche helfen. 



WAS ist „Job Assist“?

„Job Assist“ ist ein Programm, das dir hilft,  
einen Job oder eine Ausbildung zu finden. 

•	� Wir helfen dir, dich auf dem Arbeitsmarkt  
zu orientieren. 

•	 Zusammen machen wir deine Bewerbung besser. 
•	� Wir bereiten dich auf Gespräche  

mit Arbeitgebern vor.
•	 Du lernst, dich gut zu präsentieren.
•	� Wir helfen dir, selbst nach Jobs zu suchen  

und dich zu bewerben. 

Wir nehmen Kontakt zu Arbeitgebern im Kreis Wa-
rendorf auf, um dir schnell passende Jobangebote 
vermitteln zu können. So kannst du schnell mit Fir-
men in Kontakt kommen, die Jobs haben. Du kannst 
auch ein Praktikum machen.

WER kann bei „Job Assist“ (UA) mitmachen?

•	� Du kannst mitmachen, wenn du Geld  
vom Staat bekommst und arbeiten kannst. 

•	� Das gilt auch, wenn du gerade einen Sprachkurs 
machst oder gemacht hast. 

•	� Du kannst mitmachen, wenn du einen neuen Job 
suchst oder dich beruflich neu orientieren möchtest.

 

WELCHE Sprachkenntnisse brauchst du?

Wenn du aus der Ukraine kommst, ist es egal,  
wie gut du die Deutsche Sprache kannst. 

Wenn du aus Afghanistan, Eritrea, Iran, Irak,  
Nigeria, Pakistan, Somalia oder Syrien kommst, 
musst du mindestens das A2 Sprachniveau haben.

WANN und WO findet „Job Assist“ statt?

•	 �freitags von 09:00 bis 12:00 Uhr in der  
Anlaufstelle Ahlen: Raiffeisenstraße 11,  
59229 Ahlen, Raum Patientenclub (Hintereingang)

Wir machen den Start-Termin mit dir aus und du 
machst 6 bis 8 Wochen mit. 

Wir freuen uns auf dich! 

→	� Bitte bring deine Bewerbung, ein Foto und  
Zeugnisse mit. Am besten auf einem USB-Stick.

•	� Du kannst auch mitmachen, wenn du keinen 
Sprachkurs machen möchtest, sondern direkt 
einen Job suchst. 

Melde dich bei deinem Jobcenter, wenn du  
mitmachen möchtest.


